



Centro de Arte Hortensia Herrero

IMÁGENES DEL EDIFICIO O INSTALACIONES DEL CAHH

Las fotografías del edificio o instalaciones del Centro de Arte Hortensia Herrero, así como los derechos de autor sobre las mismas, son de la propiedad exclusiva de la Fundación Hortensia Herrero.

La utilización de las fotografías del edificio o instalaciones del Centro de Arte Hortensia Herrero que se puedan facilitar queda limitada a un único uso para el que fueron solicitadas en la finalidad informativa, debiendo contener en todo caso el crédito incorporado a la misma, quedando prohibida su reproducción, comunicación pública y/o distribución para cualquier otro acto, sin la previa autorización por escrito de la Fundación Hortensia Herrero.

Asimismo, cualquier alteración de las fotografías requerirá de la previa autorización por escrito de la Fundación Hortensia Herrero, debiendo, además, reproducirse éstas íntegramente y en su totalidad.

IMÁGENES DE LAS EXPOSICIONES

La Fundación Hortensia Herrero pone a disposición de los profesionales de la comunicación registrados en el Área de Prensa imágenes para ser utilizadas estrictamente en el ámbito de una finalidad informativa, y solo en la medida en que lo justifique dicha finalidad informativa, según lo previsto en el artículo 35 del Texto Refundido de la Ley de Propiedad Intelectual.

La utilización de imágenes facilitadas por el Departamento de Comunicación que reproduzcan obras de arte está sujeta a lo previsto en la normativa vigente y, en particular, en el Texto Refundido de la Ley de Propiedad Intelectual. Los usuarios de dichas imágenes serán responsables de solicitar las autorizaciones y/o licencias que sean preceptivas, bien a la Fundación Hortensia Herrero, o bien a otros terceros legítimos titulares y, en su caso, de abonar los derechos de autor a sus titulares o a las entidades de gestión que los representen.

La reproducción de las fotografías de obras incluidas en las exposiciones del Centro de Arte Hortensia Herrero deberá contener en todo caso el crédito incorporado a las mismas.

La Fundación Hortensia Herrero no se hace en ningún caso responsable de los daños o perjuicios que pudieran derivarse de la utilización ilegítima de reproducciones de obras de arte por parte de terceros no autorizados o de la infracción por parte de éstos de cualquier disposición legal vigente.